



Hospital Juárez vuelve al semáforo amarillo

• Por José Antonio González y Frida Sánchez

ANTE EL REPUNTE de casos de Covid-19, así como de otras infecciones respiratorias en la Ciudad de México, el Hospital Juárez, ubicado en territorio de la alcaldía Cuauhtémoc, cambió su semáforo epidemiológico interno de verde a amarillo, aunque esto no implica que reduzca su servicio.

Lo anterior se dio a conocer por medio de un oficio interno fechado el pasado 23 de diciembre, en el que el doctor Antonio Aguilar Rojas, encargado de la Unidad de Inteligencia Epidemiológica y Sanitaria Hospitalaria, manifestó que la medida se tomó ante el aumento de casos positivos registrados entre el personal hospitalario.

Dicho documento fue difundido entre los empleados del nosocomio, con la intención de prevenir nuevos casos de Covid o de otras enfermedades.

En el documento, el cual fue difundido por medio de redes sociales, se establece que el semáforo epidemiológico interno es un "sistema de información que integra los lineamientos para la estimación de riesgo de contagios por Sars-Cov-2 en los trabajadores del hospital".

Aunque esta medida im-

plica cambios en la operación dentro del hospital —únicamente con el fin de evitar la propagación del virus— no se limita la operatividad del nosocomio ni de los servicios que ofrece, por lo que no deberá haber afectaciones en la programación de pacientes.

Entre las medidas que se estipulan en la misiva, destacan que el cupo de aulas y del auditorio se deberá limitar al 75 por ciento de capacidad y con uso obligatorio del cubrebocas tricapa; además, los usuarios deberán estar al día en sus vacunas contra el virus. Para reuniones de trabajo se deberán seguir las mismas medidas.

Adicionalmente, en las áreas comunes se permite la ocupación del 75 por ciento siempre y cuando las personas cuenten con su esquema completo de vacunación contra Covid-19 y se prohíbe el consumo de alimentos en zonas Covid fuera del área asignada.

Otra medida es que si varias personas consumen alimentos en la misma área, deberán hacerlo de forma escalonada y deberán colocarse su cubrebocas una vez que terminen de ingerir los alimentos.

Asimismo, se recomendó a los trabajadores del hospital usar plataformas digitales y evitar la movilidad no necesaria dentro de las instalaciones.

EL TIP

ENTRE LAS nuevas medidas, se estableció el uso del auditorio y de espacios comunes al 75 por ciento de capacidad, el uso de cubrebocas tricapa y estar vacunados.